



E N C O R T O

NACIONALES



Presidencia Gobierno de México

¡Vendido!

Acompañado por **Jorge Mendoza Sánchez**, director general de Banobras, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció que el avión presidencial se vendió al gobierno de Tayikistán, que de conformidad con el avalúo oficial depositó mil 658 millones 684 mil 400 pesos a la cuenta del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. Dijo que "este dinero se invertirá en dos hospitales, en Tlapa, Guerrero, y en Tuxtepec, Oaxaca, que construirán los ingenieros militares y se inaugurarán antes de terminar nuestro mandato".

Films Tours

Es el nombre del proyecto que propuso la secretaria de Cultura de la CDMX, **Claudia Curiel**, para desarrollar paseos turísticos en locaciones donde se han filmado unas siete mil películas nacionales e internacionales en la capital del país. Explicó que la convocatoria es para artistas, colectivos, agentes, gestores y promotores culturales a quienes se apoyará con 80 mil pesos con la idea de que puedan generar empleos.



The Film Tours

Movilidad

En la sede de la cancillería se realizó la sexta Reunión Anual del Diálogo de Alto Nivel sobre Movilidad de Personas México-Canadá. Por México participaron autoridades de las secretarías de Gobernación, Relaciones Exteriores, Trabajo y Previsión Social, así como de la Agencia Nacional de Aduanas. Se trataron temas de mecanismos de movilidad laboral y políticas de protección para personas migrantes.

LEGISLATIVAS

Regulación de pirotecnia

La Comisión de Defensa Nacional de la cámara baja modificó la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos con el fin de prohibir la entrada de menores a donde se vendan, fabriquen o almacenen artefactos pirotécnicos. Además, esos lugares no serán los mismos que se empleen como casa habitación. La diputada morenista **Juanita Guerra Mena** señaló que a pesar de que esta actividad es sustento de muchas familias es fundamental legislar para salvaguardar la vida e integridad de los menores.



comunicacionesci diputados

Acuerdos

Hace unos días la bancada del PAN en el Senado tomó la tribuna y suspendió la sesión plenaria solicitando procesar los nombramientos pendientes del INAI. El senador **Ricardo Monreal**, líder de la bancada morenista, fiel a su reputación de conciliador, logró equilibrar las diferencias entre las posturas para que puedan continuar los trabajos legislativos y se busque un acuerdo sobre la conformación del INAI y la agenda pendiente para el periodo de sesiones que concluye el domingo 30.

Industrias culturales

En el Congreso de Chihuahua el diputado panista **Carlos Olson** propuso exhortar al gobierno estatal para implementar un programa permanente de promoción y apoyo cultural para la contratación de intérpretes y compositores locales. Para ello se vincularía a empresarios, promotores y asociaciones musicales en la realización de los eventos culturales que promuevan el gobierno estatal y los municipales, fortaleciendo a las industrias musicales y culturales del estado.



Estado de Chihuahua